

*Amis lecteurs,*

*Je suis heureux de revenir à vous, après avoir suivi de loin la parution des deux derniers numéros dont le retard cette fois ne nous est pas imputable, mais tient à des causes techniques.*

*Ce n° 3 du LIEN finit le premier semestre de l'année 1970. Comme les précédents il aborde différents sujets : information, vie œcuménique, problèmes de notre Eglise, etc... qui intéressent nos fidèles et nos nombreux amis.*

*Le n° 4 qui va suivre de très près celui-ci — si même il n'est pas expédié en même temps — donnera le texte français du Mandement que nous venons de publier en arabe. C'est notre premier Mandement officiel qui vous fera part de notre préoccupation constante au sujet de nos fidèles émigrés, ainsi que l'indique le titre "Notre Patriarcat et nos émigrés". Le texte biblique mis en exergue, redit avec les Maccabées, la nécessité de rester fidèles à nos traditions orientales, religieuses et civiles "Moi, mes fils et mes frères, nous suivrons l'alliance de nos pères". (1 Mac. 2,20).*

*Nous vivons actuellement des circonstances difficiles. La situation de nos trois diocèses patriarcaux — Damas, Egypte et Jérusalem — soulève de graves problèmes auxquels nous essayons de faire face de notre mieux. La prière de nos lecteurs nous obtiendra les grâces célestes dont nous avons besoin, non seulement pour tenir, mais même pour aller de l'avant.*

*Une autre de nos préoccupations majeures est sans contredit notre clergé et nos séminaires. La fermeture du séminaire Ste Anne de Jérusalem, le retrait des chers Pères Blancs qui se sont dévoués pendant près de cent ans à notre formation sacerdotale, mais qui se sentent appelés aujourd'hui à des responsabilités plus immédiates dans les missions, la nécessité d'avoir notre propre séminaire, le développement de notre nouveau petit séminaire de Syrie... sont pour nous autant de sujets de préoccupations que nous recommandons à la prière et à la sympathie de nos lecteurs et amis.*

*Malgré tout, nous avons confiance dans le Seigneur. Il ne nous abandonnera pas, Il soutiendra et protégera tous ceux qui croient en Lui. C'est sur cette note de confiance que, au début de ces vacances, nous voulons vous souhaiter un bon repos, sous le regard de Celui qui est pour nous tous le meilleur des Pères...*



*+ Maximos V*

Patriarche

Damas, le 29 juin 1970